
П Р О Т О К О Л № 1 

проведения собрания  граждан с. Садовое 

 

от  13 марта  2020 г.                                                                           с.Садовое 

 

Согласно решения  Садовской сельской Думы Садовского сельского 

поселения от 28. 02.2020 г. № 8/45 собрание жителей поселения было 

назначено на  13 марта 2020 года. 

Число присутствующих на собрании:   52 чел. 

 

Председатель собрания:  Ю. Н. Курганов, глава поселения. 

 

Секретарь собрания: О.И. Бабенко - ведущий специалист поселения. 

Присутствовали : 

- Рычагов А. В. –  глава  Быковского муниципального района, 

-Рассохин А. И. – Первый зам. Главы Быковского муниципального района 

- Князев А. В. – руководитель  отдела   по работе с территориями 

- Иванкова С. И.   –  начальник отдела социальной защиты населения по 

Быковскому району.  

- Анисимова Е. В.  представитель  Быковской ЦРБ; 

Позднякова Е. С. – инспектор противопожарной профилактики; 

- Сапунков В. Г.   корреспондент  газеты «Коммунар»; 

-Збукарев А. А. председатель совета ветеранов; 

- Сафаров А.Г. - участковый уполномоченный; 

- Швецов С. Н. начальник участковых отдела МВД по Быковскому району4 

-Зыгало М. З. –главный ветеринарный врач по Быковскому району; 

-Акимов Д. Н. – начальник пожарного надзора по Быковскому и 

Николаевскому району; 

Чюрюкин С. И. – «Быково Райгаз» 

Повестка дня: 

1. Отчет главы Садовского сельского поселения о работе 

администрации за 2019 г. 

2. Информация УУП Сафарова А. Г. о проделанной работе на территории 

Садовского сельского поселения в 2018 г. 

3. Доклад пожарно – спасательной службы (Пожарная часть № 98). 

4. Выступление главы Быковского муниципального района   

Рычагова А. В.  

5. Пастьба скота. 

6. Разное. 

По первому вопросу  слушали   Курганова Ю. Н. Отчет о работе 

Администрации Садовского сельского поселения за  2019 год  (доклад 

прилагается). 

В докладе главы  в полной мере были отражена работа 

по внедрению федерального закона №131-ФЗ  от 06.10.2003 г. «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», 



освещены   важные вопросы, которые рассматривались на заседаниях 

сельской Думы, администрации сельского поселения,  должное внимание 

было уделено исполнению бюджета сельского поселения, о сборе налогов, о 

работе ЛПХ и КФХ, о их помощи администрации в решении самых 

различных вопросов, о благоустройстве сельского поселения, о правилах 

выпаса скота и вывоза бытового мусора, о мерах пожарной безопасности, об 

исполнении программ сельского поселения, об охране общественного 

порядка и активности населения, о работе административной комиссии, о 

совместной работе с «трудными» семьями, о работе обеих ТОС,  о работе 

всех учреждений сельского поселения, о их взаимодействии с сельской 

администрацией, об участии Администрации сельского поселения , ТОС и 

сельской Думы в областных конкурсах и их результатах, о планах на 

будущее. 

Бабенко О. И. -  Ю. Н. Курганов подвел  итог работы администрации за 2019 

г. , и теперь необходимо оценить работу администрации. Я предлагаю работу 

администрации считать удовлетворительной. 

Голосовали –«за» единогласно, признать работу администрации за 2019 год 

удовлетворительной. 

 

По второму   вопросу СЛУШАЛИ  информацию УУП Сафарова А. Г.. о 

состоянии правонарушений и преступности на территории Садовского 

сельского поселения ( доклад прилагается), который отметил, что в текущем 

году отделом МВД России по Быковскому району осуществлен комплекс мер 

по дальнейшему усилению борьбы с преступностью и другими 

нарушениями. На территории Садовского сельского поселения за 2019 год 

совершено 3 преступления, из которых 1 факт тайного хранение взрывчатых 

веществ, ст. 222.1 УК РФ, 1 факт угон транспортного средства , ст 166 УК 

РФ, 1 факт  причинение телесных повреждений, ст. 111 ч.2 , два 

преступления по ст 158 УК РФ кража на сегодняшний день остаются не 

раскрыты.(информационно – аналитическая записка прилагается) 

 

По третьему вопросу СЛУШАЛИ – Позднякову Е. И. специалист пожарно 

– спасательной службы – доклад пожарно – спасательной службы о 

проделанной работе за 2019 г. (доклад прилагается) 

Елена Степановна проинформировала о результатах статистики за период с 

01.01.2019 г. по 31.12.2019 г. Ознакомила присутствующих  с правилами 

пожарной безопасности.  

 

ВЫСТУПИЛИ:  

1. Рычагов А. В.  –  глава  Быковского муниципального района, 

 Мы прослушали  доклад Главы сельского поселения  . За год была проделана 

большая целенаправленная работа на благо сельского поселения, 

чувствуется, что село живет, в вашем маленьком селе на собрание пришло 52 

человека.  Поблагодарила  всех, кто принимал участие в тушении степных 

пожаров. 



В своем выступлении он подчеркнул, что Садовое самое ухоженное и чистое 

село, чувствуется забота о людях, есть свет, газ, асфальт, ночью село 

светится, как маленький городок. Чувствуется, что Глава сельского 

поселения знает все проблемы села и старается их вовремя решать.  

Датой общероссийского голосования за новые изменения в Конституции 

России выбран день 22 апреля 2020 года. Это среда, она объявлена 

нерабочим днём. Голосование будет организовано с 8 до 20 часов по 

местному времени. Суть новой редакции Конституции РФ 2020 ещё в её 

социальной ориентированности. Старые и новые статьи наполнены 

конкретным содержанием. В них зафиксированы конкретные обязательства 

власти перед народом. Только ради одной новой статьи в Конституции, что 

минимальный размер оплаты труда не может быть меньше прожиточного 

минимума, стоило ратовать за изменения в Основном законе.\ 

   Долго ещё можно говорить про новую Конституцию России. Но о главном, 

на мой взгляд, уже сказано. Новая Конституция РФ 2020 – это глоток свежего 

воздуха в современной царстве барыг в стране. Одним глотком, само собой, 

не надышимся. Но лиха беда начало. Перед Россией открываются новые 

перспективы. В этом и кроется суть новой Конституции РФ. Я всех 

приглашаю 22 апреля  на референдум. Для этого  нужно прийти  на 

референдум и сделать правильный выбор. 

 

Вопрос:   Бурашев Борис – пенсионер. Когда Эльтонская маршрута будет 

заходить в поселок. Бросают на трассе с маленькими детьми. Невозможно 

уехать в районный центр , неначем. 

Ответ: Рычагов А. В. Маршрут Волгоград – Эльтон относится к частным 

перевозкам. У них свой маршрут, и не заезжать в поселок они имеют право за 

это их не накажут . В марте мы пускаем маршрут,  о графике работы 

маршрутки будет сообщено дополнительно. 

 

 

 Вопрос.  Абдулова Х -  пенсионерка. По тарифам за воду , когда понизятся? 

Ответ: Тарифы утвердил Комитет тарифного регулирования и ближайшие 

два года изменений в понижении тарифов не будет. 

Вопрос: Кострыкина Н.А. - учитель МКОУ «Садовская СОШ», У нас в селе 

по - прежнему очень плохо работает связь, практически нет интернета. 

Ответ: В Садовом, действительно плохая связь, нет скорости на интернете,  

теперь каждому жители необходимо дополнительно купить антенки, и связь 

будет работать. 

 

 

Вопрос: Муслуева Зура – домохозяйка. В селе остро стоит вопрос детского 

садика. Назрела необходимость его открытия. Есть детский садик в с. 

Красноселец. Можно организовать подвоз детей или открыть дошкольную 

группу при местной школе.  



Ответ: Напишите официальное письмо в районную организацию с 

указанием числа детей,  нуждающихся в садике и направьте в районную 

администрацию. Этот вопрос решать будем. 

 

РЕШЕНИЕ: 

 

1.Работу Администрации Садовского сельского поселения принять с оценкой 

« удовлетворительно». 

4. Взять на заметку все вопросы, заданные жителями на сходе, и вести 

контроль за их исполнением.    

5.Продолжить сотрудничество с организациями Быковского района, 

представляющие и защищающие интересы граждан. 

6. Продолжить работу по принятым планам и программам. 

   

 

5. По пятому вопросу СЛУШАЛИ главу Садовского сельского поселения 

о пастьбе скота Курганова Ю. Н.  который доложил  о положении  с 

пастьбой скота в сельском поселении, об ошибках прошлого года, о  

правилах водопоя частного скота, о положении с воспроизводством стада.  

РЕШЕНИЕ: 

1. Скот по- прежнему будем пасти по очереди: одна голова – один день. 

2. Воду для водопоя наливает каждый день тот, кто пасёт. 

3. В общее стадо не пускать скот, который будет отправляться  на 

отгонные пастбища.  

 

 

 

Председатель собрания                                          Ю. Н. Курганов 

Секретарь собрания                                                  О .И .Бабенко 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 
 

 


